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Kreisklasse A Tauberbischofsheim 
Sonntag, 18.09.2022, 15.00 Uhr 

FC Eichel 
- 

TSV Kreuzwertheim 
 

Kreisklasse B Tauberbischofsheim 

13.15 Uhr: FC Eichel II – SG RaMBo II 
 

 

 

 

In diesem Heft: 

  Grußwort 

  Was zuletzt geschah 

  Die Lage der Ligen 

  Unser kommender Gegner 

  Interview mit Vorstand Mirco Göbel 



 

 

 

 
 



Grußwort 
 

Liebe FC-Freunde, 
 
herzlich willkommen zum ersten Heimspieltag der Saison 2022/2023. 
Besonders begrüßen wir unsere Gäste aus Kreuzwertheim sowie 
Rauenberg, Mondfeld und Boxtal und die Schiedsrichter der beiden 
Partien. 
 
Nach elf Jahren ist es wieder so weit: Endlich dürfen wir unseren 
Partnerverein zum Lokalderby empfangen. Nachdem es beide Vereine 
zwischenzeitlich bis in die Landesliga hochgeschafft hatten, treffen sich 
die ersten Mannschaften nun als ambitionierte A-Ligisten. Und der 
Saisonauftakt beider Teams kann sich durchaus sehen lassen. 
Kreuzwertheims Kader hat auf jeden Fall Spitzenformat, und so dürfte 
unserer Ersten ein gewaltiger Prüfstein bevorstehen. Gleichwohl läuft der 
FCE mit breiter Brust auf. Nach unseren drei Auftaktsiegen sind es 
jedenfalls die „Kreuzemer“, die den größeren Druck haben. 
 
Auch die Zweite rangiert aktuell auf den Aufstiegsplätzen. Die Partie 
gegen Aufsteiger SG RaMBo II wird zeigen, ob sich der FCE vorerst oben 
festsetzen kann. 
 
Bislang läuft also Vieles nach Wunsch, zumal auch die Frauen mit einem 
Last-Minute-Sieg gegen Diedesheim II starteten. 
 
Wir wünschen Ihnen einen schönen Aufenthalt auf unserem 
Sportgelände, bei hoffentlich spannenden und fairen Spielen. 

Die Redaktion 
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Die Lage in der Kreisklasse A 
 

Der aktuelle Spieltag 
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Unser kommender Gegner: 

TSV Kreuzwertheim 

 

 
Quelle: FN-Sonderbeilage „Volltreffer“ vom 12.08.22 

 
 

 

 

 

 



 
 
 

 

 
 



 
 

 

 
 



 

 

 

 
 

 

 



Interview mit FCE-Vorstand Mirco Göbel 
 

ÄE: Mirco, die Sommerpause ist beendet. Wie ist die Lage im Verein? 
Mirco: Wir haben in der Gesamtvorstandschaft ein sehr motiviertes und engagiertes 

Team zusammenstellen können. In allen Jugendteams haben wir Trainer 
gefunden, die den Kindern alters- und zeitgemäße Angebote machen können. 
Der Zulauf ist ein deutlicher Indikator dafür, dass wir auf dem richtigen Weg 
sind. Jetzt ist die Freude auf einen hoffentlich coronafreien Spielbetrieb groß. 
Wenn ich unsere Mannschaften anschaue, mache ich mir um die sportlichen 
Erfolge keine Sorgen, die stellen sich von selbst ein. 

ÄE: Das Frauenteam ist mit einem knappen 2:1 gegen Diedesheim II gestartet. 
Wie lief die Vorbereitung und denkst du, dass wir wieder im Spitzenfeld der 
Landesliga mitspielen können?  

Mirco: Unser Kader ist gut, auch wenn wir etwas knabbern müssen am Abgang 
unserer besten Torschützin und Vorlagengeberin Lena Meister, die zu den 
Würzburger Kickers gewechselt ist. Ansonsten war die Vorbereitung trotz 
Urlaubszeit gut. Dank der Neuzugänge aus den Juniorinnen ist das Team an 
einigen Positionen erfolgsversprechend neu organisiert und jetzt müssen wir 
einfach die Leistungen aus dem Training im Spiel umsetzen. Im ersten Spiel 
ist das nur bedingt gelungen, aber immerhin konnten wir die drei Punkte 
holen. Unser Anspruch ist es auf jeden Fall, oben mitzuspielen. 

ÄE: Beide Seniorenmannschaften liegen aktuell fantastisch im Rennen. Bist du 
überrascht von dem starken Start? 

Mirco: Nein, vom Tabellenstand bin ich nicht überrascht. Ich bin eher überrascht, 
wie gut sich im Vorfeld vor allem die jungen Wilden ins Team integriert 
haben. Wenn alle an Bord sind, haben wir die perfekte Mischung aus Tempo, 
Ehrgeiz und Erfahrung. Was die Erste anbelangt, baue ich natürlich auf ein 
glückliches Händchen unseres neuen Trainers Bernd Riedmann. 

ÄE: Nachdem die Tribüne am Soccercourt abgeschlossen ist, kümmerst du dich 
aktuell um die Erstellung eines neuen Auswechselhäuschens. Wie kam es dazu 
und wie ist der Zeitplan? 

Mirco: Nach dem Projekt ist vor dem Projekt. Als Vorstand haben wir den Verein 
und das Vereinsgelände genau unter die Lupe genommen und haben einige 
Baustellen ausgemacht, sowohl organisatorische als auch tatsächliche vor Ort. 
Dann haben wir priorisiert und geschaut, was sich schnell umsetzen lässt und 
was eher einer längeren Vorbereitung bedarf. Das Wechselhäuschen hatte 
Ralf Hofmann ohnehin schon mal in der Planung, so dass wir da auf seine 
Vorüberlegungen zurückgreifen konnten. Mit Udo Diehm und seinen Söhnen 
haben wir natürlich den Mann schlechthin für die praktische Umsetzung, das 
ist natürlich top. Parallel zu diesen Arbeiten wird nach und nach noch eine 
neue zweckmäßige Beschallungsanlage für das Vereinsheim innen und die 
Außenanlagen installiert. In der Pipeline stecken neben der Sanierung der 
Damentoilette und weiteren baulichen Maßnahmen noch unser Projekt 
„Vordach“, das unser Vereinsleben hoffentlich auch nochmal ganzjährig 
bereichern wird. 

ÄE: Danke für das Gespräch, Mirco. 



 

 
 
 



 

 
 

 

 



 
 

 

 

 
 

 
 
 



Die Lage in der Kreisklasse B 
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Hans-Bardon-Str. 13 

97877 Wertheim 

Telefon 0 93 42 – 917 94 95 



Die Lage in der Landesliga RN/OD 
 

Der aktuelle Spieltag 
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Die kommenden Heimspieltermine 

 

 

 
 



 

 

 

 


